

CANDIDATURA, EN RIESGO DE SER FRÁGIL, ALERTAN

Resucitan priistas disidentes y van contra Alito

Con el reclamo de que Alejandro "Alito Moreno no es el PRI", al interior del tricolor resucitó y volvió a protestar el grupo de priistas disidentes, encabezado por el exdiputado federal Fernando Lerdo de Tejada, acompañado de la expresidenta nacional del CEN, Dulce María Sauri.

Seguidos por los exgobernadores José Reyes Baeza, de Chihuahua; José Natividad González, de Nuevo León; Héctor Astudillo, de Guerrero, así como por los exdiputados José Encarnación Alfaro y Adolfo Toledo, entre otros, grupos como Movimiento Líder del PRI, Alianza Generacional y Plataforma PRI, entre otras, reclamaron el "alejamiento del partido de la gente" y que "la selección del candidato presidencial del 2024 debe ser de la mano de la sociedad civil, no de las cúpulas del PAN, PRI y PRD".

Sauri expuso que "si los partidos se encierran en su oficina y en su método para elegir, como este intento de la petición de un millón de firmas, entonces esa candidatura va a salir frágil", dijo. —Víctor Chávez



Señalado. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI.